

Mein Cooler Schrank (2)

Wenn's draußen heiß, die Sonne brennt,
bei 30°Grad und mehr auf's Haus.
Dann bin ich längst in dem Moment,
schon mit dem Cool-Schrank raus.

Ja, er ist mein bester Freund,
der läßt mich nicht im Stich.
Vollgestopft mit coolem Zeug,
was bei Affenhitze wichtig.

Immer an der Steckdos hängen,
das wäre mir auch zu öde.
Deswegen, wenn die Sonne brennt,
geht's raus, man ist doch nicht blöde!

Am Sandstrand liegen, Türe auf,
sich einfach in den Coolschrank legen.
Vorne knallt die Sonne drauf,
aber hinten ist es angenehm.

In's Eisfach greifen - wunderbar,
dort ist immer was vorhanden.
Es ist wie eine kleine, nette Bar,
fehlen nur noch die Girlanden.

Egal, wo man auch ist,
mein Cool-Schrank ist immer dabei.
Beim Klettern oder wen man küsst,
obercool bin ich nur zu zwein.

Prüfungsangst – null Problem,
stellst dich eine Stunde rein.
Wie weggeblasen ist das Phänomen,
eiskalt schaffst du den Führerschein.

Und wenn dir jemand kommt saublöd,
dann stellst du ihn einfach rein.
Temperatur auf schockgefroren,
und WOomm stellt sich Ruhe ein.

Mach Coolschrankurlaub, wirst berühmt,
weil dich dadurch bald jeder kennt.
Nimm ihn auf Arbeit mit, wie's sich geziemt,

Eis liegt im Sommer voll im Trend.

Andere tragen den Hl. Christopherus,
als Schutzpatron um den Halse.

Ich hab den coolsten Dinosaurus,
und zum Lutschen immer etwas Kaltes.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)